Maghreb émergent- 29 septembre

Maghreb - Réunion ministérielle des pays de l'UMA avec l'Union européenne

Une réunion a regroupé, à New York, les ministres des Affaires étrangères des pays de l'Union du Maghreb Arabe (UMA) avec le Commissaire européen à l'élargissement et à la politique européenne de voisinage, Stefan Füle, axée sur la promotion de la coopération entre ces deux groupements régionaux.

Dans une déclaration à la presse à l'issue de cette rencontre, le Commissaire européen à l'élargissement et à la politique européenne de voisinage s'est félicité de la tenue de cette "importante" réunion ministérielle qui a permis aux deux parties d'échanger les réflexions visant à promouvoir davantage la coopération et la hisser à un niveau supérieur.

M. Füle a fait savoir que ses discussions avec les ministres des Affaires étrangères des pays de l'UMA ont permis d'examiner certaines propositions présentées par l'Union européenne en décembre dernier en matière de coopération et de se mettre d'accord sur les priorités de cette coopération et la méthodologie à suivre dans l'avenir.

MAP